

## DEMOS

### Dispositif d'éducation musicale et orchestrale à vocation sociale

#### Concert de fin d'année le dimanche 25 juin à la Philharmonie de Paris

Ils étaient 100 enfants de Marne et Gondoire sur la scène de la Philharmonie de Paris, ce dimanche après-midi en compagnie d'autres orchestres Démon pour un concert exceptionnel, aboutissement de leur première année d'apprentissage.

Il y a encore un an ces enfants éloignés de la culture n'avaient encore jamais joué d'un instrument de musique. Aujourd'hui, et pendant encore 2 ans, réunis tous ensemble ils constituent un orchestre symphonique : alto, violon, violoncelle, contrebasse, clarinette, flûte, basson, hautbois, cornet, trompette, trombone, saxhorn et euphonium.

Ce dimanche, l'orchestre de Marne et Gondoire a interprété brillamment *El Cosechero*, chanson traditionnelle d'Argentine, et *La marche des matelots*, pièce de l'opéra de Marin Marais *Alcyone*, en présence des familles et du public des partenaires de la Philharmonie, ravis de la prestation.

Ce fut un véritable succès !

*Vous pouvez regarder l'intégralité du concert ou vous reporter au minutage 06'27 pour visionner l'orchestre Démon de Marne et Gondoire.*

